

# ひかりのこ

4月園便り

認定こども園  
聖ミカエル幼稚園  
2023年4月10日

月主題：よろしくね

在園児の皆様、進級おめでとうございます。入園される皆様、ご入園おめでとうございます。

認定こども園聖ミカエル幼稚園は、新園舎となってから2年目の春を迎えました。昨年度は、4月に園舎が建ち、8月に園庭が完成しました。また、乳児クラスを新設することとなり、幼児クラスも一つ増えるなど、慌ただしい中にありました。しかし、今年度は、私たち保育者がみんなで考えて整えた良い環境の中で、子どもたちを守り、育てていくことができそうです。

聖ミカエル幼稚園は、職員と保護者の皆様と一緒に手を携えて、子どもたちを育てていく園です。是非、幼稚園の活動に興味を持っていただき、お子さんの喜びを保護者の皆様も共に喜ぶ幼稚園ライフとなってほしいと願っております。

皆様と園をつなぐ架け橋となる園だよりや保育だより、乳児クラスのドキュメンテーションでは、園でのお子さんの姿をできるだけ丁寧にお伝えしていきたいと考えています。

また、幼稚園にはホームページがあります。ホームページも昨年よりもっと充実させていきたいと考えています。行事の写真も掲載していきますので、皆様定期的にホームページをのぞいてください。

さて、始業式、入園式が終わると、クラスの懇談会が予定されています。皆様是非、積極的にクラスのお仕事をお引き受け下さい。お父さん、お母さんが子どもたちのために働いてくださる姿は、お子さんにとって、本当に誇らしいものです。お仕事をしても、できることはたくさんあります。絵本サークルに入って夕方お迎えにいらっしやっした時に絵本の読み聞かせをしても良いと思います。「うちのお母さんが読んでくれた」絵本はいつまでもお子さんの記憶に残ることでしょう。園の活動に関心を持って、お子さんを共に育てていきましょう。

園長 渡部 良子

## キリスト教保育

「たくさんが見えないもの（聖歌576）」

みなさん、はじめまして。この4月から新しくチャプレンとして赴任して参りました、上平更（うえひら こう）です。新人チャプレンとして皆さんに教えていただくことばかりだと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

ITや様々な技術の進歩によって、私たちは写真、動画などいろいろな道具を手軽に使えるようになりました。子どもたちの成長についても、それぞれにいくつもの記録を残していくことと思います。一方で、どんな技術でも残していくことが難しいこともあると思います。子どもが立ち上がる瞬間を記録に残すことはできますが、立ち上がった瞬間の心の中の驚きや感動を動画や写真に残すことはできません。初めて発する言葉、誰かに寄りそう優しさを身につけた瞬間、思いがけず誰かと傷ついていた泣いている心。私たちは目を見張り、心の目を開いて、たくさん目に見えない成長をも一緒に体験していくチームです。どうぞ一人一人が健やかに伸び伸びと成長する姿を共に見守り、喜び支え合うことができますように。子ども達や家族の皆さん、先生たちとの交流を楽しみにしております。

チャプレン 司祭 上平 更

